★★ みなさまか	たいただい	たちための	- LIF 1
ママ かんさまい	りいただし	いこの凌ひり	

整形外科の先生の丁寧な説明と(僭越ですが)見事な手術に本当に感謝しています。また理学療法士の先生の指導には感動しました。こんなに価値の高いと思ったリハビリは初めてです。 看護師の皆さんも毎日大変なところ親切に接し、たくさん助けて下さり心から感謝しています。皆様ありがとうございました すべてのスタッフ様が親身になって私達家族を誕生から見守って下さっています。処置も迅速です。こんなにいい病院はここ以外に経験した事がありません。子どもは、点滴のうでに貼ってもらうシールに、車やアンパンマンの絵が手描きで描いて下さっていたのをとても喜び、はがす時怒っていました。お心遣いに感謝したします

急な入院にも関わらず丁寧に対応いただき本当にありがとうございました。産婦人科病棟のあたたかい雰囲気の中で入院させてもらえてとても安心でした

先生方はじめ看護師さん、薬剤師さん、そのほかの方々も皆さん親切でお優しくてありがたかったです。 ずっと居たい気持ちになりました。 ありがとうございました

里帰り出産での利用でした。30代後半での初産だったので不安も多く、また予定を早めての入院となりましたが、医師の先生方や助産師の皆様に本当に支えていただきました。内診や出産時に怖気づいてうまくできなかったり、出産直前・直後のあらゆる不安や心配にも根気よく、あたたかく励まして下さりなんとか乗り切れました。院内放送礼拝でのチャプレンの言葉や個別訪問も心の支えになりました。本当にこの病院でよかったです。ありがとうございました☺

ナースコールさせていただく回数が多く、忙しい中お部屋に来ていただいた時でも、呼ぶたびにすごく丁寧、かつ、子と親が安心できるような声かけなどの対応をしていただきました。本当にありがたかったです!

本当にみなさんどの方も優しくて丁寧に接して下さり、感謝しています。休みのない職業で本当に大変だと思いますが、頑張って下さい。ありがとうございました

みなさん本当に親切に丁寧に優しく対応して下さりありがたかったです。本人も突然の入院 でしたが、おかげさまで不安も少なく過ごせたようです。本当にありがとうございました

迅速な対応で赤ちゃんを助けて頂き、先生、助産師さん、看護師さん、関わって頂いた全ての皆様に感謝しかありません。精神的に不安定になってしまい、ご迷惑をかけしたにも関わらず、お忙しい中励まして頂いたり優しい言葉を沢山かけて下さり、ありがとうございました。素晴らしい病院に出会えてよかったと心から思います。赤ちゃんの退院はまだ先ですので、今後もお世話になります。よろしくお願いします

切迫、出産、NICU、検診…と、子ども2人とも大変お世話になっております。いつも優しく対応して下さる先生方に感謝しております。今回もお世話になりありがとうございました

皆様に大変お世話になり優しく接して頂き、息子も不安無く過ごせたようです。ありがとうご ざいました 5年ぶり3回目の出産でお世話になりました。年齢を重ね不安なこともたくさんあるなか、通院中から出産までサポートしていただきました。出産時の対応も安心しました。入院中も色々と気にかけていただき、退院後の赤ちゃんのお世話にも見通しがつきました。アメニティのプレゼントやニューボーンフォトも嬉しく利用させていただきました。思い出に残るお産になりました。ありがとうございました

出産の時もお世話になりましたが、安心して検査を受けることができました。 質問にも丁寧に回答いただきありがとうございました! 大へんお世話になりありがとうございました。手術内容に関しても良くわかりました。手術 直前や手術室内も不安はありませんでした。音楽を聞きながら、常に寄り添って頂き安心し て手術を受けることができました。術後は看護師さんに色々と忙しい中気にとめて頂きうれ しいことが多かったです。看護師さんのお声掛けや笑顔で癒されました。術前から始まった リハビリはとても丁寧に優しく細かく教えて頂き、頑張る気力が出てきました。栄養士さ ん、調理師さん、薬剤師さん、看護助手さん、ダスキンさん、等々ありがとうございまし た!自宅に帰っても、皆さんのお力で良くなった身体を大切に、更に良くなるように努力し ていきたいと思います。健康の大切さが良くわかりました。色々とありがとうございました

大きな窓のある個室がとても良かった

パプテスト病院の入院は私達家族にも本人にとっても、大変お世話になり感謝しております。 ありがとうございました。担当の内科の先生方も細やかで的確な診察、治療、また丁寧に何度 もご報告いただけました。看護師様、その他のスタッフもすべての方は丁寧に、ご親切にお世 話下さいました。一番よかったのは、家族の思いを大切にして下さったことです 食事は魚が多くて(骨なし)私には嬉しかったし、全体的に薄味で私には合っていた。「そうめん」が選べた事が入院中で本当に助かりました。お正月におせちが出たのには驚きましたが、まさか食べられると思っていなかったので、その事も入院中の良かった事です。通販の受け取りもOKしてもらえてとても助かりました。スタッフの皆さまには大変お世話になりました

本当にご親切に対応していただき感謝しています。皆さんが一所懸命に我々のために尽力されている姿に感銘を受けています。本当にありがとうございました。また食事もいろいろと工夫され、品数も多くおいしくいただきました

先生方は妊娠の時から丁寧に診てくださり、外来スタッフの方々もとても暖かく接して下さって安心して妊娠期を過ごすことができました。入院になってからもどのスタッフの方も愛のある対応をして下さり不安なく過ごせました。出産の際も痛みでパニック状態になってしまいましたが、的確に対応していただき、産後も疲れている時は快く赤ちゃんの預かり、哺乳をしていただけたのでとても助かりました。お世話になりありがとうございました。おー人おひとりの知識や技術、愛のある対応に沢山学ばせていただきました。また次子どもに恵まれた時もよろしくお願いします⑤

本年1月末から1ヶ月入院させていただきましたが、食事の件、ずっとシニア食でひもじい(笑)思いをしていたので、今回は入院即常食を申し出、牛乳をヨーグルトに、マーガリンは省いていただきました。ありがとう

年末から年始にかけて、休日にも関わらずたくさんの看護師さんやお医者さんにお世話になりました。その他、多くの病院で働いて下さってる方々のお蔭で市民の健康が守られているんだなと、改めて感謝の思いでいっぱいです。本当にありがとうございました	主治医の小児科の先生の優しさかつ迅速な治療に感謝しております。お忙しい中、細やかに話を聞いて下さり大変救われました。看護師の方々も本当におだやかに接して下さり、とても元気をいただきました。支えて下さり本当にありがとうございました!		
どんな質問に対しても職員の方々にはとても丁寧に答えていただき、入院生活も不安なく過ご すことができました。ありがとうございました。夫婦共々感謝の気持ちでいっぱいです	先生をはじめ手術室、病棟の看護師様、皆様ご親切で丁寧に対応して頂いたので、何の不安 もなく過ごさせて頂きました。感謝して退院させて頂きます。ありがとうございました		
子供と一緒の部屋で1ヵ月という長い間入院しました。退院する今日、娘と私、なんだかさみしい思いです。それは、こちらで出会った全ての方々に大きな優しさで支えられ、心を開け、安心して治療ができたからです。夜寝られない娘に長い間付き添って下さり、母親の私の心・体まで心配して下さり、"こどく"とは無縁の時間でした。皆さんのお子さんとのお話や、好	スタッフの方がみんな笑顔で優しく、子どものことだけでなく親のことも気にかけて下さり、入院生活を明るく過ごすことができました。毎日休みなく、ありがとうございます。お世話になりました!		
きな事も聞かせて頂き笑顔が咲きました。感謝いっぱいの入院でした。さびしいけど、いっぱいエネルギーをチャージして、また新たな1歩を親子で踏み出します。ありがとうございました	優しく丁寧にご対応いただいてありがとうございました。安心して入院生活をすごすことが できました。お世話になりました		
長引いたお産・入院生活、本当に毎日心が折れて辛かったけど、先生、助産師の方々のお蔭で頑張れました。周りに出産する人がいたら絶対みんなにおすすめする病院です!⊕ありがとうございました	とても早い週数で不安しかない毎日を過ごしていたので、先生や看護師のみなさんに親身になって看護していただいて本当に感謝しています。ありがとうございました。まだお世話になる期間は長いと思いますが、これからもよろしくお願いします		
出産は不安にならないようにフォローしていただきました。その後もわからないこと等聞きや すかったです	1週間お世話になりました。子どもの着替えの手伝いやシーツ交換等、何度もお世話になり ありがとうございました。薬の飲ませ方等も相談にのっていただき心強かったです		
子供の3回目の付き添い入院でしたが、毎回、先生、看護師に大変お世話になり親身に診て頂き感謝しております。親子共々気持ちよく過ごすことができました。今後ともよろしくお願いいたします	出産のときもお世話になり、その時の産婦人科の先生が訪ねて下さったことがとても嬉しかったです。みなさんとてもお優しくて、安心して過ごすことができました。ありがとうございました		
初めての息子の入院、付き添いでしたが、不安になることなく過ごせました。ご配慮いただい てありがとうございました	昨年11月頃にも入院しましたが、毎回安心感のある対応をしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます		
初めての入院で不安の中、皆さんとても優しく本人にも家族にも接して下さいました。安心し て入院生活を送ることができました。こちらでお世話になれて本当に良かったです	O才の赤ちゃんを産んだ時の牧師さまに久しぶりに会えたこと、嬉しかったです。ありがと うございました。先生、看護師さんお世話になりました		
4人の子どもの出産時と今回一番下の子の体調不良で5回目の入院となりました。子どもたちをとりあげて下さった助産師の方も多く、みなさんからあたたかく声かけをいただいて、不安なく入院生活を送れました。医師の先生も頻回に来ていただき、病状説明も丁寧にして下さりありがたかったです	時々夜ふけに大声の出る患者さんがいて迷惑をこうむることがあったが、病院側も配慮されて収まったので一安心したという心境です		
ご意見ありがとうございました。みなさまからの声を活かし、患者さんのためによりよい病院づくりをめざしてまいります			

